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Guardiamo "oltre" per sentirci parte viva di 
un solo CSI
L’altra sera incontro il presidente di una società sportiva d’oratorio che ha la bellezza di 14 
squadre. Mi dice con chiarezza: «la fatica più grande è quella di far sentire tutti parte della 
stessa polisportiva e della stessa comunità. Capita spesso che allenatori e dirigenti 
considerino la loro squadra come un isola staccata da tutto il resto. Fargli cambiare mentalità è 
dura. Ma se ci riesci allora la società sportiva diventa davvero forte». É proprio così. Da questo 
punto di vista noi siamo un’ associazione che può e deve crescere molto. Spesso e volentieri 
per noi il CSI si ferma ai confini del nostro comitato. L’associazione per noi è quella li. 
Facciamo fatica a guardare "oltre", cominciando dai comitati vicini per finire a tutta Italia. 
Facciamo fatica a sentire "nostro" quello che accade fuori dalla nostra provincia. Dobbiamo 
convincerci che l’associazione è una; è una sola, che non ha confini e che il nostro comitato è 
centro di gravità permanente del nostro impegno senza per questo rinunciare a sentirci parte 
viva di tutto il CSI. Dobbiamo imparare a condividere di più gioie e fatiche del nostro comitato. 
Dobbiamo mettere in rete iniziative, esperienze e buone pratiche. Dobbiamo convincerci che il 
nostro comitato è il centro di gravità permanente del nostro impegno quotidiano, ma che ci 
sentiamo davvero parte viva di tutta l’ associazione. Dobbiamo essere convinti che da ogni 
comitato abbiamo tante cose da imparare e che, chiuso nelle sue mura, nessun comitato 
(anche il più grande o forte) crescerà in futuro. Dobbiamo abbattere ogni barriera, steccato, 
muro, tra comitati o territori. Dobbiamo far circolare più rapidamente idee, iniziative, esperienze 
in tutta l’ associazione. Dobbiamo favorire sinergie e collaborazioni tra comitati. Su questo 
versante vorrei lavorare sodo nei prossimi mesi, perché altrimenti disperdiamo tanta ricchezza 
associativa. Partiamo da due semplici iniziative. - come è andata la stagione? Ogni Presidente 
provinciale riceverà in questi giorni una mail nella quale lo si invita a raccontare in breve (1500 
battute) il bilancio della stagione nel suo comitato. Vorremmo poi mandare a tutti una 
newsletter con il racconto di tutti i comitati d’ Italia. Pensate che bello e che ricchezza sarebbe 
conoscere e condividere quello che è accaduto in tutti i comitati. Io ci conto e ci spero. Per 
scrivere quelle righe basta una mezzoretta. Il problema dunque non è il tempo ma la 
convinzione dell’importanza di questo gesto. La mail con il racconto della stagione nel comitato 
va mandata entro il 1 luglio al mio indirizzo mail. La newsletter speciale "comitati" uscirà a 
metà luglio. - le iniziative per il grazie ai collaboratori Per il secondo anno consecutivo invito 
ogni comitato a mettere "testa e cuore" su un’ iniziativa per ringraziare i propri collaboratori e 
tutti quelli che hanno lavorato nell’ ombra e nell’ anonimato. Cene, brindisi, incontri, sante 
Messe, premiazioni... Va bene tutto. Sapete voi cosa è meglio fare a casa vostra. Quello che 
conta è inventarsi qualcosa di veramente bello per dire grazie a ciascuna delle persone che 
hanno servito il CSI nell’ anonimato e con umiltà. Solo i grandi uomini e le grandi donne oggi 
sanno davvero ringraziare nella vita. Solo grandi associazioni sanno inventarsi qualcosa di 
bello per un grazie sentito a fine stagione. Bene, non tenete tutta questa ricchezza per voi. 
Mandate all’ indirizzo mail stampa@csi-net.it fotografie e brevi descrizioni delle vostre iniziative 
per il grazie. Le metteremo in evidenza su CSI flash e sul sito nazionale. Vogliamo anche in 
questo caso condividere idee e creatività di ciascuno con tutta l’ associazione. 
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Finali Nazionali Under 12 a Lignano
Concluse domenica, a Lignano, le prime finali nazionali degli sport di squadra che hanno coinvolto circa 
600 ragazzi delle categorie Under 10 e 12. Nel calcio a 5, vittoria per i ragazzi U10 della Pol. Piscinola di 
Napoli e dei veneziani U12 del CSA Asseggiano. Festa anche per le due Reggio: in Calabria va il titolo 
U12 del calcio a 7 con la vittoria della Dilettantistica Mirabella; in Emilia invece, quello pariquota del 
minibasket all'US Reggio Emilia. Minivolley e Supervolley, hanno infine registrato lo stesso podio under 
10 e under 12. Sul gradino più alto il Porto Ravenna Volley. Argento etneo con il Giavì Pedara Volley, 
bronzo milanese ai sestetti della Nabor.

Prima Riunione informale coordinamento Eps 
Si è svolto a Roma la scorsa settimana un incontro per dare inizio al nuovo coordinamento Eps. Sul 
tavolo vari argomenti importanti come una commissione per lo studio dei nuovi criteri per l’erogazione 
dei contributi, la nascita dell’ Osservatorio sullo sport per tutti, la conquista di un ufficio del 
coordinamento nel palazzo H del Coni, e varie commissioni di lavoro. Clima buono e propositivo.

Avviato il tesseramento on line
Il tesseramento on line ormai è realtà. Ora la palla è in mano ai comitati. Ogni comitato deve accendere 
un conto presso una filiale Unicredit per rendere operativo il tesseramento on line. La cosa va fatta 
quanto prima. Avete ricevuto una circolare con tutte le indicazioni per accendere il conto. Si tratta di un 
servizio importante per le società sportive . Non dimenticate di accendere subito il conto presso la filiale 
Unicredit secondo le modalità contenute nella circolare. Altrimenti il vostro comitato non avrà il 
tesseramento on line e questo penalizzerà le vostre società sportive.

Circolare sull’attività internazionale
Inviata a tutti i Comitati la circolare sul nostro progetto di attività internazionale “Apriamo una finestra sul 
mondo”. Aprire una finestra sul mondo significa soprattutto far crescere in tutti i nostri atleti e dirigenti 
una coscienza aperta agli altri, spalancata sulla condizione di chi ha più bisogno, disponibile verso i 
popoli più sfortunati. E’ una crescita e un cambio culturale che dobbiamo sempre più ricercare e 
sviluppare. Gli aiuti concreti e il sostegno alle iniziative sono inscritte proprio in questa cultura della 
mondialità che deve diventare una caratteristica fondante del CSI.

Incontro Team Formazione
Lunedì a Milano incontro con il Team della Formazione nazionale per fare il punto e per progettare la 
prossima stagione. Tante idee in cantiere. 
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Passi avanti sull’assicurazione
Siamo ormai ad un passo dalla definizione dell’ assicurazione. Il vicepresidente Vittorio Bosio ha fatto un 
grande lavoro che sta dando ottimi risultati. Contiamo entro la prossima settimana di mandare a tutta 
l’associazione la circolare sull’assicurazione. 

Incontro per Haiti
Saranno 15 i volontari che comporranno la delegazione CSI che andrà ad Haiti questa estate. Prima di 
partire ci sarà un corso di formazione per tutti (vecchi e nuovi). Intanto si allarga sempre di più il fronte di 
collaborazione con varie realtà per Haiti. Il Coni ha donato materiale sportivo. Una società sportiva di 
Milano ha raccolto 500 magliette nuove da inviare. L’Azione Cattolica è interessata a condividere il 
progetto. La Lega Pro di calcio si è inserita nel nostro progetto. Vari incontri in questi giorni per 
coordinare le varie cose. Un giovane di Haiti sarà in Italia dal 5 al 20 luglio per "imparare" ad organizzare 
manifestazioni sportive. Sarà con noi alle finali nazionali di Salsomaggiore e sarà ospite del comitato di 
Milano e della Presidenza nazionale. 

Incontri vari
In settimana vari incontri su vari fronti associativi. Incontrerò numerosi dirigenti della periferia per 
confrontarci su vari aspetti legati allo stato di attuazione del programma. 

A Roma per la Terra Santa
Mercoledì a Roma faremo il punto sulla Terrasanta, che quest’anno si svolgerà in autunno, in una data 
prossima alla chiusura dell’ anno della fede. A breve programma e note logistiche per partecipare. 

A Roma per le premiazioni del Comitato
Martedì sera grande festa di premiazione per il comitato di Roma con migliaia di partecipanti. Farò il 
possibile per raggiungere Roma in tempo per partecipare alla bella iniziativa.

A Lignano per le finali nazionali Allievi e Juniores
Sarò a Lignano da venerdì mattina, in occasione delle finali dei campionati nazionali allievi e juniores. In 
campo più di 500 atleti di 46 società rappresentative di 14 regioni italiane. Si assegneranno i primi titoli di 
categoria nella pallavolo e nel calcio a 5 e a 7 riservato ad allievi e juniores. Ed ancora finali per il volley 
per le allieve e per il calcio a 5 e la pallavolo disabili.

A Lignano un' importante Direzione nazionale
Nella giornata di venerdì a Lignano riunione della Direzione nazionale per fare il punto sulla stagione e 
per verificare vari aspetti. Dedicata alla seduta l’ intera giornata. 
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